

King Arthur

Von Luzifer_Winter

Prolog:

Hallo Leute.. Ich bin das Luzifer aus der Dunkelheit heruaf gekommen um euch diese FF zu schiken die ich mit meiner Kollegin und sehr guten Freundin Maar-chan zusammen gearbeitet haben. Die es auch demnächst selbst unter ihrem Namen rein stellen wird. das ist jetzt hier unser kleiner Prolog denn in dem Fall sie geschrieben hat, die nächsten teile jedoch werden immer abwechselnt von uns geschrieben, also nicht wundern wenn mittem im Kapitel der Schreistiel sich ändert. Ich, wir hoffen auf viele Kommentare und das es euch auch gefällt hier nur der kleine Vorgeschmak, wir geben uns mühe so schnell wie möglich mit dem ersten Kapitel fertig zu werden.
Eure Lucy

König Arthur hatte es geschafft, er hatte die Pikten vereint und mit deren Hilfe die Sachsen besiegt.

Nun lebte er mit seiner Frau Guinivere und seinen, ihm treu ergebenen Rittern in seiner Burg. Es hätte ein wunderbares Leben sein können, seine Frau wurde schwanger und erwartete sein Kind, doch die Römer hatten etwas gegen diesen neuen König.

Deshalb brach Arthur, selbst Römer, auf Einladung des Senats nach Rom auf. Mit ihm ritten seine Freunde und Ritter Tristan, Lancelot, Gawain, Bors, Galahad und Dagonet. Die schwangere Guinivere blieb zurück, da eine so anstrengende Reise nichts für sie wäre.